

全国大会・県高校野球壮行式 ～やるぞ、向陽魂で！～

7月1日(月)、全国大会出場クラブ(放送部、映画部、美術部、囲碁部、新聞部、文芸部、空手道)と夏の全国高校野球選手権大会和歌山大会に出場する硬式野球部の壮行会が行われました。鈴木校長先生、生徒会長高垣侑希君からの熱い激励の言葉に始まり、選手を代表して硬式野球部主将東尚樹君が気持ちのこもった決意を述べてくれました。自分たちの行ってきたことを信じ、自分を信じ、感謝の気持ちを持って、充実感にあふれた活躍をしてくれることを願っています。



クラスの絆 ～前期クラスマッチ～

5日(金)、雨天のため2日順延した前期クラスマッチが行われ、青春のエネルギーを爆発させました。ソフトボール、ソフトテニス、バレーボール、卓球の競技に分かれ、クラス一丸となり勝利を目指して熱戦を繰り広げました。また、敗れたチームも勝ち残ったクラスメイトを応援し、クラスの絆も強まりました。このクラスマッチから9月の体育祭・文化祭にかけて学校全体が盛り上がっていきます。



将来の夢に向かって～キャリアゼミナール

3日(水)に1年生を対象にキャリアゼミナールを開催しました。本年度は放送・医療・医療・薬剤・法学・金融・警察・公務員・旅行・製造の各分野から10名の先生方をお招きして、特別講義を開講し、生徒は一人2講座を受講しました。

生徒一人ひとりが大学の学部・学科選択や将来の職業選択につなげることをねらいとしています。それぞれの分野の第一線で活躍されている方々の貴重なお話を聞き、これからの進路や人生設計に大いに参考になったと思います。



充実した日々を～アゼンブリー

19日(金)2学期制の本校では夏季休業前にアゼンブリーを開きました。学校長の講話では、誰もが抱える悩みをどう解決していくかについて坂本龍馬の話为例に話してくれました。自分のことは自分が一番よくわかっている。毎日の学習やいろいろな取組を振り返り、自分自身と向き合うその地道な繰り返しこそが、自分の人生をつくる。この夏休みを通して、今の自分を乗り越え、もっと素敵な人に成長してくれることを期待していると結びました。

★8月の主な予定★

- ◎ 夏季休業 ～21日(水)
- ◎ 夏季進学補習 1, 2, 3年 ～2日(金)
- ◎ 始業アゼンブリー 22日(水)

- ◎ 宿題テスト 23日(金)
- ◎ 土曜講座 24日(土)
- ◎ 週例テスト(数) 29日(水)